

**MENSAJE DE LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA  
A LUZ DE MARÍA  
29 DE AGOSTO DEL 2025**

Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado, les amo como Madre que soy de cada uno de ustedes.

**LES SOLICITO QUE OREN EN TODO MOMENTO Y LUGAR...**

**TRANSFORMEN SU OBRAR Y ACTUAR EN ORACIÓN INVOCANDO A MI  
DIVINO HIJO PARA QUE LES ACOMPAÑE E INVÍTENME A MÍ, ASÍ  
PERMANECEREMOS JUNTO A USTEDES Y SUS ACTOS Y OBRAS CONTRARIAS  
A LA VOLUNTAD DE DIOS, SERÁN MENOS  
(Cf. Mt. 7,21; I Jn. 2,17)**

Hijitos, arrepíentense de sus pecados, acudan al Sacramento de la Reconciliación y prometan un firme cambio (Cf. I Jn. 1,9). Quien actúa de esta manera será consciente de sus malas acciones o actos y será mejor en su vida (Cf. Is. 1, 16-17). Quien no actúa siendo consciente de sus malas obras será tomado con facilidad por el mal y arrastrado a lo mundano.

Amados hijos Míos:

**TIENEN QUE MANTENERSE EN ALERTA ESPIRITUAL (Mc. 13,33; I Pedro 5,8-11).  
LO QUE LOS OJOS FÍSICOS NO VEN LO SENTIRÁN ESPIRITUALMENTE, LA  
LUCHA ES ENTRE EL BIEN Y EL MAL.**

**ES URGENTE PARA MIS HIJOS CAMBIAR TOTALMENTE,  
SER VERDADERAMENTE CONSCIENTES DE ESTE MOMENTO  
TAN ÁLGIDO EN EL QUE VIVEN.**

Los vientos no son buenos, transportan serias enfermedades que les están y les van a afectar seriamente. La Casa Paterna les ha dado plantas (1) para que las utilicen y puedan auxiliarse ante las enfermedades, ténganlo presente.

**ES UN MOMENTO MUY FUERTE PARA MIS HIJOS, SON LLEVADOS A PADECER  
POR EL MAL QUE SE ENCUENTRA SIENDO DIRIGIDO POR EL MISMO  
ANTICRISTO (2) , que espera el momento adecuado para darse a conocer públicamente.**

El Anticristo está en la Tierra desde hace años atrás preparando a sus secuaces y dirigiendo a quienes se han comprometido con Él dentro de la Masonería y sectas dedicadas a ofrendar a inocentes al Demonio, así como a dirigentes de grandes potencias que obedecen las órdenes del mal.

Hijos de Mi Divino Hijo, protejan a sus niños en este momento en especial, la inocencia es un obstáculo para los planes del Anticristo.

**¡PREPÁRENSE PARA ENFRENTAR EL AVISO (3), LA ILUMINACIÓN DE LA  
CONCIENCIA!**

Prepárense viviendo cada día como si este sea el último de su vida (4). Caminen sin olvidar que sus obras y actos dirán cómo será la intensidad de lo que vivirán en el momento del Aviso. ¡Arrepiéntanse ya!

La naturaleza llega a causar graves estragos por toda la Tierra, basta que piensen en el accionar de los volcanes, de los mares, de la misma Tierra, del viento que llegará de un momento a otro llevando con él partículas de polvo contaminando las vías respiratorias.

Oren hijos de Mi Divino Hijo, oren por los eventos que llegan a ustedes.

Oren hijos de Mi Divino Hijo, oren ante los engaños del Anticristo y oren por quienes se entregarán a Él.

Oren hijos Míos, la muerte cabalga con la guerra.

Oren hijos Míos, reciban a Mi Divino Hijo en la Eucaristía bien preparados para que no sea condenación para ustedes. (Cf. I Cor. 11, 28-29)

Es imprescindible el cambio de vida: el cambio del obrar y actuar deben ser Amor.

**YO LOS AMO Y LOS PROTEJO,  
USTEDES DEBEN MANTENERSE DEBIDAMENTE PREPARADOS  
ESPIRITUALMENTE (5).**

Vivan en paz...

Vivan en fe...

Vivan en esperanza...

Vivan logrando la caridad...

Vivan siendo Amor...

Han recibido grandes bendiciones al realizar la novena de Mi Advocación de la Reina y Madre de los Últimos Tiempos.

Mis hijitos, sean obedientes y adoren a Mi Divino Hijo en cada obra y acto.

Les amo.

Mamá María

**AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA**  
**AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA**  
**AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA**

- (1) Sobre los Remedios dados por el Cielo, leer...
- (2) Sobre el Anticristo, leer...
- (3) Sobre el El Aviso...
- (4) Libro: "Ya Todo ha sido dicho por Mi Casa, preparación física y material", descargar....
- (5) Libro: "Ya Todo ha sido dicho por Mi Casa, preparación espiritual", descargar....

**COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA**

Hermanos, reciban bendiciones.

Nuestra Madre Santísima como una Maestra nos va detallando sin causar temor cada uno de los acontecimientos que ya vivimos y los que aún esperamos y que algunos creen y otros no creen. Es importante la salvación del alma para lo cual debemos creer en Dios Padre, Hijo y Espíritu Santo y en nuestra Madre, la Santísima Virgen María.

Hermanos, en este momento van y vienen cantidad de fechas sobre las revelaciones y su cumplimiento y el hombre continúa queriendo saber más y más, pero tengamos presente que las fechas no son lo trascendental, sino el mantener la fe, obedecer a Dios y estar en estado de gracia para lograr enfrentar las pruebas, sin perder esa seguridad de que si Nuestro Señor nos encuentra luchando nos compartirá Su Divina Misericordia.

Nuestra Madre Santísima nos dice que nos mantengamos atentos, que seamos obedientes y fraternos y es que hermanos, sin amor nada somos y la persecución no faltará hasta que el Anticristo sea vencido.

Amén.